

Arce dialogue sur l'énergie, la technologie et la santé avec le ministre russe des Affaires Étrangères

Image not found or type unknown



Nations Unies, 23 septembre (RHC) Le président de la Bolivie, Luis Arce, a dialogué aujourd'hui avec le ministre russe des Affaires Étrangères, Sergueï Lavrov, sur des sujets d'intérêt bilatéral comme l'énergie, le soutien technologique et la santé.

« Nous avons eu une réunion avec le ministre des Affaires étrangères de la Russie », a annoncé le président sur son compte Twitter, dans lequel il a affirmé que les deux nations avaient plusieurs objectifs complémentaires.

Nous continuerons à travailler ensemble, a assuré le chef de l'Etat, arrivé la veille à New York, aux Etats-Unis, pour participer à la 76ème Assemblée Générale de l'Organisation des Nations Unies (ONU).

Dans le cadre de son programme officiel, Arce a eu un entretien avec le Président de la Banque interaméricaine de développement (BID), Mauricio Claver-Carone, au cours duquel il a examiné diverses questions et le mécanisme de soutien financier en faveur de la Bolivie.

Ils se sont prononcés également pour la poursuite de la lutte contre la pandémie de Covid-19 et de la reconstruction de l'économie bolivienne. Nous allons de l'avant, a-t-il souligné.

Le président bolivien a d'abord échangé des vues avec le prix Nobel d'économie 2001, Joseph Stiglitz, sur cette spécialité à l'époque du virus SRAS-CoV-2, responsable de la maladie.

Tous deux ont réfléchi au Modèle Économique Social Communautaire Productif et ont convenu, a expliqué Arce, que la priorité doit être le Bien-Vivre de tous, en prenant soin de la Terre Mère.

Avant son discours de cet après-midi, il s'entretiendra avec le secrétaire général de l'ONU, António Guterres, et avec l'économiste Jeffrey Sachs.

Plus de 100 chefs d'État et de gouvernement participent personnellement à la soixante-seizième session de l'Assemblée générale des Nations Unies, après que la pandémie eut empêché leur présence à New York en 2020 et que l'événement ait pour la première fois eu lieu virtuellement.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/271371-arce-dialogue-sur-lenergie-la-technologie-et-la-sante-avec-le-ministre-russe-des-affaires-etrangers>



Radio Habana Cuba